



Wie bereits bekannt, ist die Kfz-Haftpflichtversicherung eine Pflichtversicherung. Ein zehn Jahre alter Sportwagen kostet unter Umständen noch weit mehr als 50.000 €. Während für den Kleinwagen eine Teilkasko-Versicherung im Regelfall ausreichend ist, sollte der Sportwagen eher eine Vollkasko-Deckung erhalten. Die Versicherungen berechnen auf Wunsch, bis zu welchem Betrag sich das lohnt.

Ein vollkaskoversicherter Pkw ist insbesondere dann sinnvoll, wenn Sie Fahranfänger sind oder Ihr Auto leasen oder finanzieren. Auch der letzte der gut 60 Millionen Autohalter im Land soll es mitkriegen: Es sind die angeblich heißesten Sparwochen des Jahres **[Pkw Versicherung Preisvergleich](#)** für alle Schnäppchenjäger mit Auto.

Der Schadenverlauf in der Region, in der der Wohnsitz des Fahrzeughalters liegt, wird auf Basis der Daten des Gesamtverbands der Deutschen Versicherungswirtschaft (GDV) ermittelt. Niemand kann jemandem diese Entscheidung abnehmen. Bitte setzen Sie sich dafür mit unserem Kundenservice in Verbindung.

Sie müssen individuell entscheiden, was sich für Sie lohnt. Denn die Summen mit der Sie versichert sind, wenn Sie dort ein Auto mieten, sind häufig weit unter deutschem Niveau. Zudem erlauben einige Versicherer, den Zweitwagen günstiger einzustufen oder ihn sogar in dieselbe Schadenfreiheitsklasse einzustufen wie den Erstwagen.

Bevor das Unternehmen den Tarif nach einem Unfall erhöht, kann man sich ausrechnen lassen, was günstiger kommt: Selbst bezahlen oder in eine schlechtere SF-Klasse zu rutschen. 3.1.4. Den Maklerauftrag und die Vollmacht unterschreiben Sie elektronisch mit Ihrer Namensunterschrift, wie sie in Ihren Ausweisdokumenten enthalten ist, über das Trackpad in dem Versicherungsmanager.